

Análisis Técnico de Forex USDJPY : 2015-07-31

Escrito por IFC Markets - 31/07/2015 13:37

La tendencia se conserva

Hoy vamos a considerar el par de divisas USD/JPY en el gráfico diario. El 31 de octubre de 2014 el Banco de Japón ha declarado sobre el aumento del volumen del programa de la flexibilización cuantitativa: el monto, asignado para la compra de los bonos estatales, ha crecido desde 60-70 trillones de yen (665 \$ mil millones) anualmente hasta 80 trillones. Después de eso, la tasa de la divisa nacional de Japón ha caído aumentando el beneficio de los exportadores. Dos días antes, el Comité de los mercados abiertos del Fed ha comunicado sobre la suspensión de la estimulación monetaria de la economía de EE.UU. De las declaraciones posteriores de los representantes del Fed ha sido evidente que el regulador planea aumentar la tasa de la refinanciación, ya que el nivel de desempleo ha caído y la inflación ha empezado a moverse hacia su objetivo de 2%. Desde ese momento, a causa de las políticas monetarias divergentes de los dos países, el par de divisas crece. Según los resultados de la reunión del 28-29, el regulador ha confirmado su intención de aumentar la tasa durante este año ya que la economía durante los últimos meses se desarrolla lentamente y la situación en el mercado laboral se mejora. Con la salida del protocolo de la reunión, la tasa del dólar ha subido y el indicador positivo del PIB del segundo trimestre (+2.5%) ha fortalecido más la divisa americana. Hay que recordar que el PIB del primer trimestre también se revisará de un lado positivo.

USDJPY

El par de USD/JPY se ha alejado del máximo de este año cuando el 8 de junio en el Summit del grupo de los veinte en Alemania Obama dijo que el dólar fuerte es un "problema". El otro día, el Banco de Japón declaró que es poco probable que la tasa de yen bajara ya que éste ya es "demasiado baja"; después de eso, el par perdió 1%. El movimiento descendiente se continuó cuando los inversores dejaron de arriesgar por las negociaciones sin éxitos de Grecia. Un estímulo adicional para el yen sirvió la caída de la bolsa china – y por eso se aumentó la demanda de los activos seguros. Sin embargo, cuando Grecia llegó al acuerdo con los acreedores europeos y el gobierno chino emprendió medidas para contribuir al mercado, el par de dólar/yen volvió a crecer. Después de una corrección descendiente la semana pasada, la pareja comenzó a subir ya que la reunión del FOMC empezó el 28 de julio. Ahora vamos a pasar a la parte técnica de nuestro análisis. El Canal de Donchian muestra una inclinación negativa. El indicador de RSI-Bars está más alto de la marca 50% y todavía no ha aproximado a la zona de la sobrecompra. Nosotros suponemos que el impulso alcista se continuará cuando el instrumento se cierre más alto del último máximo fractal y la frontera superior del Canal de Donchian en el nivel 124.467, cuando el Parabolic también se vuelva hacia la dirección de la zona verde. La limitación de las pérdidas se puede colocarla más bajo del último mínimo fractal — 122.999. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Parabolic cada día hacia el siguiente mínimo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 124.467

Stop loss por debajo de 122.999

=====